

# 消防かわる版

おうち時間 家族で点検 火の始末

秋号

消太 救子

119

## コロナ禍での消防・救急活動

### 緊急消防援助隊

7月3日(土)に静岡県熱海市で発生した土石流災害において、消防庁長官から愛知県に対し、緊急消防援助隊愛知県大隊の出動要請がありました。



●活動隊搬送業務の様子



●愛知県大隊活動方針伝達の様子

本市からは、愛知県大隊後方支援小隊として、第1次隊(7月10日〜13日まで)4人、第3次隊(16日〜19日まで)4人が派遣され、捜索・活動隊員の搬送・宿営地の管理(食事の提供、警備、資機材管理)などを行いました。

### 日頃の訓練成果を発揮

6月25日(金)に田原市消防署にて第49回消防救助技術東海地区指導会の署内選考会が行われました。

消防救助技術訓練は、活動に不可欠な体力・精神力・技術力を養い、消防に寄せる市民の期待に力強く応えることを目標としています。

この訓練では、命綱を身体に結び15mのはしごを登る「はしご登はん(①)」、2人1組で協力し、器材を使わずに15mのロープを登る「ロープ応用登はん(②)」、煙



①はしご登はん



③ほふく救出

に巻かれた要救助者を屋外へ救出する「ほふく救出(③)」の3種目を行いました。

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、全国大会の中止に伴い東海地区指導会も残念ながら中止となりましたが、各隊員は約2カ月間の厳しい訓練の成果を十分に発揮しました。

▼消防署 ☎23,4075



②ロープ応用登はん